

La grève booste la location de voitures entre particuliers

+ 43% d'augmentation de recherches de voitures à Paris sur la plateforme Getaround par rapport à l'année dernière le 18 septembre.

Suite à l'annonce d'une forte perturbation syndicale ce jeudi 18 septembre, les menaces de grève ont un impact majeur sur la manière dont les Français anticipent leurs déplacements. Ces derniers se tournent de plus en plus vers des solutions collaboratives pour faire face aux imprévus.

[Getaround](#), leader de la location de voitures entre particuliers en Europe, révèle que l'autopartage est une alternative de transport pour ceux qui n'auront pas d'autre choix que de se déplacer ce jour-là.

Focus Paris

Getaround observe une augmentation des recherches de location à Paris ce 18 septembre :

- + 43% d'augmentation de recherches de voitures sur la plateforme Getaround par rapport à l'année dernière.
- + 24% d'augmentation du taux de conversion recherche-réservation par rapport à l'année 2024.

L'autopartage, une alternative économique et éco-responsable en cas de grève

- La possibilité de louer la voiture d'un particulier partout en France, 24/7 et même en dernière minute
- Des prix en moyenne 30% moins chers que chez les loueurs traditionnels
- 2 modes de location sur Getaround : rencontrer physiquement le propriétaire pour récupérer les clés ou déverrouiller la voiture depuis son smartphone avec l'option Getaround Connect.

Selon [l'enquête autopartage de l'ADEME](#), une voiture en autopartage permet de :

- remplacer entre 5 à 8 voitures personnelles
- supprimer entre 10 000 et 19 000 km en voitures personnelles par an
- libérer jusqu'à 3 places de stationnement en voirie

À propos de [Getaround](#)

Fondée en 2009, Getaround est la première plateforme d'autopartage en Europe. Elle met en relation des propriétaires mettant à disposition leur(s) voiture(s), avec des conducteurs qui comptent sur les véhicules fournis pour leurs besoins de mobilité à la demande. Grâce à une technologie innovante permettant aux utilisateurs de déverrouiller les portières en toute sécurité avec leur téléphone, des véhicules allant de la simple citadine à l'utilitaire sont mis à disposition de façon pratique et flexible, pour quelques heures ou quelques jours. L'objectif : devenir la meilleure plateforme d'autopartage au monde, et ainsi démocratiser le partage de véhicules, pour en réduire le nombre en circulation sur les routes.

Getaround est aujourd'hui présent dans 6 pays.